



# わくわくデーだよ

平成30年10月18日(木) みなみ保育所

## ～島根県警音楽隊の演奏を聴きに行ったよ(きりん・ぞう組)～

9月27日(金) 平田小学校に島根県警音楽隊の演奏を聴きに行きました。『子ども達の知っている曲の演奏』や『楽器の演奏に合わせたカラーガードの舞』、『歌のお兄さんによる歌のパフォーマンス』を楽しみました。また、演奏の間には交通安全の話も聞き、道路での約束の合言葉などを教えてもらいました。いろいろな楽器の演奏や初めて見るカラーガードの舞に、子ども達は手拍子をしながら真剣に見ていましたよ。

### ★見学の様子★



道路での合言葉“はあと”  
は…はしらない  
あ…あそぼない  
と…とびださない



演奏が始まると釘づけの子ども達



～トロンボーン、トランペット、ドラム  
などたくさんの楽器がありました～



きれい！  
ちょうちょう  
みたい！



ドラえもののうたや名探偵  
コナンのうたなど、子ども達の  
知っている曲の演奏があり、口  
ずさんでいました。



カラーガードという旗を  
使った舞はとても迫力が  
あり、子ども達も「すごい」  
と言いながら見ていました。

